18/10/25	Murli de la Mañana	Om Shanti	BapDada	Madhuban
Esencia:	Dulces hijos, sentaos aquí en conciencia del alma. Continuad moliendo esto en vosotros: "yo soy un alma". Haceos conscientes del alma. Escribid vuestra <i>gráfica</i> con honestidad y continuaréis haciéndoos sensatos y experimentaréis un gran beneficio.			
Pregunta:	¿Qué ley tienen que entender muy claramente los hijos que conocen esta obra ilimitada?			
Respuesta:	Esta es una obra imperecedera en la que cada actor tiene que venir en su propio momento para representar su <i>papel</i> . Va en contra de la <i>ley</i> que un actor diga que quiere quedarse constantemente en la morada de la paz. Entonces no se le llamaría actor. Solo el Padre ilimitado os cuenta estas cosas ilimitadas.			

Om shanti. Sentaos aquí mientras os consideráis que sois almas. Sentaos, habiendo renunciado a la conciencia del cuerpo. El Padre ilimitado os está explicando a los hijos. Estas cosas se tienen que explicar a los que son insensatos. Vosotras, almas, entendéis que el Padre nos está diciendo la verdad cuando dice que las almas nos hemos vuelto insensatas. "Yo, esta alma, soy imperecedera y este cuerpo es perecedero. Renuncié a la conciencia de alma y me quedé atrapada en la conciencia de cuerpo. Por tanto, no soy sensata". El Padre dice: Todos los hijos se han vuelto insensatos entrando en la conciencia de cuerpo. Ahora, el Padre os está haciendo conscientes del alma y, por tanto, os estáis haciendo completamente sensatos. Algunos se han hecho así, mientras que otros están haciendo esfuerzos para hacerse así. Os ha llevado medio ciclo haceros insensatos. Ahora, en este último nacimiento, tenéis que haceros sensatos. Durante medio ciclo os fuisteis haciendo insensatos gradualmente y, ahora, os habéis hecho cien por cien insensatos. De acuerdo al plan del drama os hicisteis conscientes de cuerpo y continuasteis cayendo. Ahora se os ha dado entendimiento. Sin embargo, tenéis que continuar haciendo mucho esfuerzo porque, vosotros hijos también tenéis que tener virtudes divinas. Hijos, sabéis que erais completamente puros, llenos de todas las virtudes, 16 grados celestiales completos. Ahora, en este tiempo, no tenéis virtudes: no quedan virtudes. Hijos, vosotros entendéis esta obra, a un nivel diferente cada uno, de acuerdo a los esfuerzos que hacéis. A algunos os ha llevado muchos años entender esto. Sin embargo, algunos que son nuevos se están haciendo muy sensatos; continúan haciendo esfuerzos para hacer a los demás iguales. Algunos no han entendido nada en absoluto; continúan siendo insensatos. El Padre ha venido para haceros sensatos. Los hijos entendéis que os volvisteis insensatos a causa de Maya. Cuando éramos dignos de adoración éramos sensatos y después nos convertimos en adoradores y, por tanto, nos volvimos insensatos. El dharma original eterno de las deidades ha desaparecido. Nadie en el mundo sabe estas cosas. Estos, Lakshmi y Narayan, que gobernaban el reino eran muy sensatos. El Padre dice: Lo mismo se aplica a vosotros. Debéis pensar que lo mismo se aplica para vosotros. Estas cosas se tienen que entender muy claramente. Nadie excepto el Padre puede explicároslas. Ahora os dais cuenta de que el Padre es el más elevado de todos y el más Sensato de todos. Él es el Océano del Conocimiento, el Otorgador de la Salvación para Todos y el Purificador. Toda esta alabanza es del Único. El Padre más elevado en lo alto viene y dice: "Hijo, hijo" y os explica tan bien: Hijos, ahora os tenéis que hacer puros. El Padre solo tiene una medicina para esto. Él dice: Teniendo yoga os liberaréis de la enfermedad para vuestros futuros 21 nacimientos. Todas vuestras enfermedades y sufrimiento terminarán e iréis a la tierra de la liberación. El Cirujano eterno solo tiene la única medicina. Él viene y da a las almas la única inyección. Una persona no estudiaría para convertirse en abogado y también en ingeniero. No; cada persona tiene su propia profesión. Vosotros

clamabais al Padre: "Ven y purifícanos por ser impuros", porque hay pesar en ser impuro. A la tierra del silencio no se le llama un mundo puro. Solo al paraíso se le llama el mundo puro. Se os explica que los seres humanos quieren paz y felicidad. La paz verdadera existe donde no hay cuerpos y a eso se le llama la morada de la paz. Muchas personas dicen que solo quieren permanecer en la morada de la paz. Sin embargo, esa no es la ley. Si lo fuera, no se les llamaría actores. Hijos, ahora entendéis la obra. Cuando es el momento para que un actor represente su papel, él entra en el escenario. Solo el Padre ilimitado explica estas cosas ilimitadas. También se Le llama el Océano del Conocimiento. Él es el Otorgador de la Salvación para Todos y el Purificador. No pueden ser los elementos los que purifiquen a todos. El agua, etc. son elementos, entonces, ¿cómo podrían conceder salvación? Las almas son las que representan un papel. Son almas las que representan un papel de hatha yoga. Solo los que sean sensatos entenderán estas cosas. El Padre os ha dicho muy a menudo que creéis la forma de explicar a los seres humanos cómo ellos se hacen dignos de adoración y después adoradores. Los que son dignos de adoración existen en el mundo nuevo, mientras que los adoradores existen en este mundo viejo. Los que son puros son dignos de adoración, mientras que los que son impuros son adoradores. Aquí, todos son impuros debido a que han nacido a través del vicio. Allí son elevados. Se recuerda: son completamente elevados. Vosotros, hijos, os tenéis que convertir en lo mismo. Esto necesita esfuerzo. Lo principal es el recuerdo. Todos decís que es difícil permanecer en el recuerdo, que sois incapaces de permanecer en el recuerdo tanto como queréis. Si escribierais vuestra gráfica con honestidad experimentaríais un gran beneficio. El Padre os da a los hijos el conocimiento de "Manmanabhav". Decís esto con entendimiento. El Padre os explica el significado correcto de todo con precisión. Algunos hijos le hacen al Padre muchas preguntas diferentes. Por tanto, para ganarse su corazón, Él les responde. Sin embargo, el Padre dice: Mi tarea es purificar lo impuro. Por eso Me habéis clamado. Vosotras, almas, sabéis que cuando erais puras vuestro cuerpo también era puro. Ahora las almas y los cuerpos se han hecho impuros. Existe la cuenta de 84 nacimientos. Sabéis que este mundo ahora se ha convertido en un bosque de espinas. Lakshmi y Narayan son flores. Las espinas van delante de ellos (los ídolos) y dicen: estáis llenos de todas las virtudes; nosotros somos tramposos degradados. La espina más grande es el vicio de la lujuria. El Padre dice: Conquistadla y convertíos en los conquistadores del mundo. Los seres humanos dicen que Dios tiene que venir de una forma u otra, que tiene que entrar en el Carruaje Afortunado (Bhagirath). Él tiene que venir a este mundo viejo para hacerlo nuevo otra vez. A ese mundo nuevo se le llama satopradhan y a este mundo viejo se le llama tamopradhan. Ya que ahora es el mundo viejo, el Padre sin duda tiene que venir. Al Padre se Le llama el Creador. Él os explica a los hijos tan fácilmente. Deberíais experimentar tanta felicidad. Si alguno de vosotros está sufriendo por su karma, eso se tiene que experimentar. Baba no puede dar bendiciones para eso. Me clamasteis: "¡Baba ven y danos nuestra herencia!" ¡Qué herencia queréis reclamar del Padre? La de liberación y liberación en la vida. Solo el único Padre, el Océano del Conocimiento, es el Otorgador de Liberación y Liberación en la Vida. Por esto se Le llama el Otorgador del Conocimiento. Dios dio este conocimiento, pero nadie sabe cuándo lo dio o a través de quién lo dio. Hay confusión sobre esto. Nadie sabe a quién dio Él este conocimiento. Ahora este Brahma está sentado aquí; él sabe que fue Narayan y que ha tenido 84 nacimientos. Ahora es el *número uno*. Baba comparte su experiencia de cómo se abrieron sus ojos. Vosotros también decís que vuestros ojos se han abierto; el tercer ojo se ha abierto. Decís que habéis recibido este conocimiento completo del Padre y del ciclo del mundo. "Mis ojos se abrieron con el entendimiento: "lo que soy, como soy". ¡Es tal maravilla! En primer lugar, soy un alma, pero me consideré que era un cuerpo". El alma dice: "dejo un cuerpo y tomo otro. A pesar de eso, olvidé que soy un alma y me hice consciente de cuerpo". Por esta razón, primero os hago entender que os tenéis que sentar aquí y consideraros un alma. Continuad moliendo esto en vuestro interior: "soy un

alma". Al no consideraros almas, olvidáis al Padre. En realidad, sentís que os hacéis conscientes del cuerpo una y otra vez. Tenéis que hacer esfuerzos. Mientras estáis sentados aquí, sentaos en el estado de conciencia del alma. El Padre dice: He venido para daros el reino a los hijos. Habéis estado recordándome durante medio ciclo. Cuando viene una situación delante de ellos, claman: "¡Oh Rama!". Sin embargo, no saben quién es Ishwar o quién es Rama. Tenéis que demostrar que el Océano del Conocimiento, el Purificador, el Otorgador de la Salvación para Todos, el Padre Supremo Trimurti, el Alma Suprema, es Shiva. Los nacimientos de Brahma, Vishnu y Shankar tienen lugar juntos. No es solo Shiv Jayanti, sino Trimurti Shiv Jayanti. Cuando es el aniversario de Shiva, definitivamente, también es el aniversario de Brahma. La gente celebra el aniversario de Shiva, pero, ¿qué hizo Brahma? Están el padre mundano (lokik), el Padre de más allá (parlokik) y después este padre único (alokik). Este es Prajapita Brahma. El Padre dice: Ahora se os está dando este conocimiento nuevo para ese mundo nuevo. Después, este desaparecerá. Los que no tienen el conocimiento del Padre, el Creador, y de la creación son ignorantes; están durmiendo en el sueño de la ignorancia. Es el día mediante este conocimiento y la noche mediante la devoción. La gente no conoce el significado de Shiv Ratri en absoluto y, por esto, han quitado la *fiesta* nacionalpor Su aniversario. Ahora entendéis que el Padre viene para encender la lámpara de todos. Cuando encendéis todas las lámparas y velas, etc., la gente entiende que es un día muy importante para vosotros. Ahora lo ilumináis todo con entendimiento. Esa gente no entiende esto. De vuestras conferencias no lo entienden por completo. El reino de Ravan ahora se extiende sobre el mundo entero. La gente aquí es muy infeliz. Los que tienen poderes ocultos crean muchos problemas a los demás. Hay artículos en los periódicos acerca de almas malignas; estas causan mucho pesar. Baba dice: Vosotros no tenéis ninguna conexión con esas cosas. El Padre os lo cuenta todo directamente: Hijos, recordadme y os haréis puros. Todo vuestro pesar se eliminará. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Haced esfuerzos para recordar al Padre con precisión y para haceros conscientes del alma. Mantened vuestra *gráfica* con honestidad. Haciendo esto habrá mucho beneficio.
- 2. La espina que causa el mayor pesar es el vicio de la lujuria. Lograd la victoria sobre ella con el poder del yoga y haceos puros de ser impuros. No tenéis *conexión* con nada más.

Bendición: Que seáis victoriosos en la "guerra de religión", dando la *prueba* del conocimiento de Dios con vuestra vida *práctica*.

Ahora tenéis que ir al estado de la "guerra de religión". La forma de hacerse victorioso en esa guerra de religión es en vuestra vida *práctica*, porque la *prueba* del conocimiento de Dios radica en vuestra vida *práctica*. Permitid que este conocimiento y virtudes sean visibles en la *práctica* en vuestra forma, porque, hoy en día, vuestra imagen no puede revelarse *discutiendo* sobre algo, sino que podéis tranquilizar a cualquiera en un *segundo* con la forma *práctica* de vuestro dharna.

Eslogan: Para hacer brillar al alma, terminad cualquier problema en vuestra mente teniendo el recuerdo de Dios.

Señal Avyakt: Experimentad con vuestra mente y los poderes del yoga en vosotros y los demás.

Sentaos en el laboratorio de la práctica y experimentad con yoga y experimentaréis el soporte del único Padre y os alejaréis de los muchos tipos de obstáculos de Maya. En el presente, estáis avanzando en las olas del océano del conocimiento, el océano de las virtudes y el océano de los poderes, solo en la superficie y, a través de esto solo experimentáis *refresco* temporal. Sin embargo, cuando vayáis a las profundidades del océano, tendréis experiencias únicas y obtendréis joyas.

Versiones invalorables de Mateshwari

Solo a travésdel yoga uno consigue el poder de liberarse.

En primer lugar, sin duda debéis mantener un punto en vuestra mente. Puesto que Dios es la Semilla del árbol del mundo humano, y estamos recibiendo este conocimiento de Dios, el conocimiento que nosotros recibimos es esencial para los seres humanos. La gente de todas las religiones tiene un derecho a recibir este conocimiento. Aunque el conocimiento de cada religión es el suyo propio, sus escrituras son las suyas, sus opiniones son las suyas propias, sus sanskares son los suyos, no obstante, este conocimiento es para todos. Aunque puede que no sean capaces de tomar este conocimiento, y puede que no vengan a nuestro clan, teniendo yoga con Él, definitivamente se harían puros, porque Él es el Padre de todos. Por esta pureza, ellos sin duda reclamarán una posición en su propia *sección*, porque todos los seres humanos creen en el yoga. Muchas personas dicen que quieren liberación, pero solo teniendo este yoga pueden recibir el poder para librarse de las consecuencias y ser liberados.

El canto interminable que significa el recuerdo constante de Dios.

Hay un dicho: "Continúa cantando el canto interminable con cada respiro". ¿Cuál es el significado exacto de esto? Cuando dicen que es un canto interminable, el auténtico significado de eso es conectar vuestro intelecto en yoga con el Padre Supremo, el Alma Suprema, con cada respiración, sin cantar nada. Este recuerdo de Dios con cada respiración ha continuado siempre. A este recuerdo de Dios se le ha llamado un canto interminable. Por otro lado, cantar algo con palabras, esto es, decir: "Rama, Rama", cantar silenciosamente un mantra en vuestra mente, eso no puede continuar siempre. La gente piensa que no cantan el mantra con sus labios, pero ese cantar en su corazón es un canto interminable. Sin embargo, esto es algo sobre lo que pensar: donde hay palabras en un canto interminable, no hay necesidad de cantar eso. Vosotros no tenéis que sentaros y concentraros en algún ídolo en vuestra mente. No tenéis que repetir nada, porque, incluso ellos no pueden hacerlo constantemente, mientras comen y beben. Sin embargo, el recuerdo de Dios que nosotros tenemos, puede continuar siempre, porque es muy fácil. Por ejemplo, un hijo recuerda a su padre: no tiene que tener un retrato de su padre delante de él siempre. Lo recuerda todo de su padre en sus pensamientos, palabras y acciones: su ocupación, sus actividades, sus virtudes etc. Cuando un hijo recuerda eso, su actividad también continúa de la misma manera y solo entonces es cuando "el hijo puede mostrar al padre". De hecho, nosotros también tenemos que apartar el recuerdo de todos los demás de nuestro corazón y tener el recuerdo del verdadero Padre Supremo, el Alma Suprema. En esto, podemos continuar permaneciendo en recuerdo constante mientras caminamos y estamos sentados, mientras estamos comiendo y bebiendo. Teniendo este recuerdo podemos llegar a ser karmateet. A este recuerdo natural se le ha llamado el canto interminable. Achcha.